

Oktober 2025

Große Freude an der Musikschule Dießen!

Hans Mühlegg kehrt zurück an seine einstige Wirkungsstätte. Ab sofort wird der bekannte Perkussionist, Schlagzeuger und Musikpädagoge wieder einmal pro Woche (Freitagnachmittag) Unterricht an der Johannisstraße 22 erteilen. Man kennt den Musiker von mitreißenden Auftritten mit diversen Bands, wie The Stimulators, der Latin Soul Band Fretless oder mit Finest Four. Seit vielen Jahren bietet er außerdem qualifizierten Unterricht für Kinder, Jugendliche und Erwachsene an, nun auch wieder an der Musikschule Dießen.

Aufgewachsen ist Hans Mühlegg in Murnau. Seine Eltern führten dort das Kurgästehaus, wo er als Kind schon gerne im Backstagebereich unterwegs war, und spannenden Musikern auf die Finger schaute. Im Murnauer Jugendzentrum gab er als 15-Jähriger seine erste Jamsession als Schlagzeuger. In den frühen 1990er Jahren studiert er an der Latin Percussion School in München bei Cesar Granados, arbeitete als Theatermusiker an den Münchener Kammerspielen und machte Filmmusik. Von 2007 bis 2009 besucht er die Musikakademie in Trossingen und optimierte seine Fähigkeiten am Schlagzeug, an der Latin Percussion und am Vibraphon bei namhaften Musikern wie Claus Hessler, José Cortijo und Andrea Schneider. Seit 2011 ist Hans Mühlegg festes Mitglied der Alpin Drums, einer Percussion Show von Toni Bartel, die seit 2012 durch zahlreiche Live- und Fernsehauftritte auf sich aufmerksam macht. Zudem ist er immer wieder als Dozent für Latin Percussion in der Fortbildungsreihe Rock im Schloss tätig.

Text/Foto: MuSchu

